



UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS

“La Universidad de cara a la sociedad”

BOLETIN DE PRENSA 09

GOBERNADOR DEL META APOYARÁ IMPLEMENTACIÓN DE LA NUEVA SEDE DE UNILLANOS EN EL MUNICIPIO DE GRANADA.

El Gobernador del Meta ALAN JARA URZOLA, y el Rector de UNILLANOS OSCAR DOMÍNGUEZ GONZÁLEZ, acordaron el apoyo del Departamento en la implementación de la nueva sede de la Universidad pública en el Municipio de Granada.

Así quedó definido ayer en la reunión realizada entre los dos funcionarios, en la que se acordó una alianza estratégica, que permita atender la demanda de 3 mil 500 bachilleres, que egresan cada año en Granada y los Municipios cercanos.

DOMÍNGUEZ GONZÁLEZ, Rector de UNILLANOS explicó que se trata de una apuesta más ambiciosa, en áreas de construcción y mayor oferta académica que beneficie a todos los estudiantes de la REGIÓN DEL ARIARI.

FERNANDO URREGO LOZANO
ASESOR DE PRENSA
Febrero 28 de 2012